

戸田康之さん『ランドセル』（6月13日配信）

こんにちは！戸田です。よろしく。
今日のお話は、ランドセルについてです。

私には子どもが3人います。上2人が男の子、下が女の子で、上から高2、中3、中1です。いちばん下の子どもも4月から中学生になりました。3月に小学校を卒業したわけですが、3人が使っていたランドセルが3つとも家にとってあって、大きいのですごく場所をとるんです。

何か方法はないものかとインターネットで検索してみると、ランドセルのリメイクがいろいろあったんです。ミニチュアのランドセルにリメイクする、なんていうものもありました。他にも何かないかと調べてみるといいのを見つけました。ランドセルを、財布や定期入れなどにリメイクしてくれるところでした。かさばってしょうがないランドセルが自分が使う物になるなんてこれはいいと思い、早速3つ分のランドセルのリメイクをネットで注文し、ランドセルを送りました。

しばらくして、できたものが届きました。3人とも同じ物を3つずつ注文しました。お財布とキーホルダー、そして定期入れ、子どもたちも大喜びです。ランドセルについていたブランドのマークの部分が財布にそのまま使われていて、みんなとても喜んでいました。

みなさんも、ランドセルの処分に困ったら、リメイクするといいですよ。